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№２３１3 第１2 回例会 ２０１３．９．２6 晴  

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：我等の生業 

お客様：保坂典江 様 

 

会長挨拶 

                      須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。 

先ず本日のお客様をご紹介します。富津市指導

主事の保坂典江様です。本日はお忙しいところお

越しいただき有難うございます。保坂様については

「現代若者気質」の演題で卓話をして頂くことにな

っております。卓話の前に高島会員から保坂様の

プロフィールについてご紹介をお願いしたいと思い

ます。 

今日は先週１９日に亡くなった任天堂前社長の

山内溥さんのことについて触れたいと思います。皆

さんはあのファミリーコンピュータ(ファミコン)の会社

の社長としてご存知の方もいると思います。私は、

囲碁が大変強い経営者として知っておりました。 

彼は花札やかるたを製造・販売する家業の御曹

司として育てられ、早稲田大学進学で上京した時、

高級住宅街に一軒家を買い与えられ、終戦直後の

東京でビリヤードなどの遊びに熱中したとのエピソ

ードが伝えられています。恐らく囲碁も学生時代に

夢中になったのでしょう。 

彼は大学在学中の昭和２４年に家業を継いで３

代目の経営者になりました。それ以来２００２年に現

在の岩田社長にバトンタッチするまで実に５０年以

上も社長の座にありました。その間、日本初のプラ

スチックトランプや、デズニーキャラクターのトランプ

を発売、１９８０年には携帯型ゲームウォッチ、１９８３

年には家庭用ゲーム機「ファミリーコンピュータ」を

大ヒットさせ、更に家庭用テレビゲーム機スーパー

ファミコンをヒットさせたことは多くの方の記憶に残っ

ていると思います。 

それ以来、任天堂はゲームソフトの開発に力を

注ぎ、次々と新しいゲームソフトを開発ヒットさせ、

任天堂を世界的企業に育て上げました。アメリカで

はニンテンドーと言えばテレビゲームの代名詞だそ

うです。 

これ以外にも日本人初の米大リーグのオーナー

として球団経営にも携わり、経営危機に落ちいった

マリナーズを買収し、日本のイチロウや佐々木投手

を入団させたのも彼の力によるものとされておりま

す。マリナーズの経営が持ち直した２００４年にオー



 

 

ナーを退任し、現在のマリナーズのオーナーは米

国任天堂が筆頭オーナーになっているそうです。 

以上のように素晴らしい足跡を残した経営者であ

りますが、私が今日皆様に紹介したいのは、彼は若

い時からの数々の遊びが勝負師としての戦略にみ

がきをかけたのではないかと思ったからです。そう

思わせたのは、２０年以上前に民放テレビが彼とプ

ロ棋士との囲碁対局を放映しているのをみたときに、

いわゆるプロが指導する稽古碁ではなく、真剣勝

負をしている張りつめた内容でした。その時私は経

営者でこれほどの碁が打てるのは只者ではないと

感じました。私が彼を知ったのはその時が初めてで

すがそれから数年で任天堂は飛躍したのは知って、

あの社長ならばこそ、との感じを抱きました。恐らく

囲碁で磨かれた先を読む戦略が経営にも大いに生

かされたのではないかと思っております。これは囲

碁を愛好する私の勝手読みかもしれませんが。 

 

幹事報告 

山田昌雄 幹事 

 

６月に卓話をしていただいた仏画家の染川英輔

先生の特別展の案内が届いております。 

期間：１１月１日（金）～５日（火） 

会場：曼荼羅美術館（東京都練馬区） 

・「夜間月見例会」についてお知らせ 

１０月１０日（木） 点鐘 ６：００ 

例年通り三枝会員御夫妻の出席のもと、句会を

開催します。（季題は「月」に因むもの。） 

 

 

睡蓮 

委員会報告 

会報・広報委員会 

志波 克 委員長 

 
会報・広報委員会を開き、下記の件に付き検討、

決定しました。御協力の程、宜しくお願いします。 

日 時： ９月２２日（日）１４：００～１６：３０ 

場 所： （有）大佐和設備 事務所 

参加者： 平野、石渡、志波、高橋、渡辺 

議 題： 

１．会報 

①会報 format の更新 

a）ヘッダー 会長名、ターゲット、年度 

b）フッター 挿絵 

②会報作成要領 

a）基本構成 

b）保存ファイル名、保存場所 

c）写真修正ソフトの選択 

d）写真の保存 

③Web へのアップロード 

a）ID、パスワード等 

b）会報の PDF ファイル名 

c）会報綴年度選択画面の更新 

d）個人別索引の掲載範囲 

２．ロータリー情報 

①新入会員研修会 

②全会員に会報への情報記事寄稿依頼 

３．雑誌 

全会員に「ロータリーの友」記事の推奨、関連文

の寄稿依頼 

４．広報 

①奉仕事業関連記事掲載の会報を各所に配布 

②地区サイトに活動状況を送信 

③「ロータリーの友」に活動状況を送信 



 

 

講師紹介 

高島治雄 プログラム担当部長                                             

 
ご存知のことですが、今月は新世代育成月間で

す。そこで現代の中学生をはじめ若い世代の傾向

はどうなのだろうか、外部の講師をお招きしてお話

しを聞くプログラムを企画致しました。 

本日、卓話をして下さる講師は、市内の各中学

校で教鞭をとられ、教育現場で多くの体験と実績を

積まれ、現在は抜擢されて富津市教育センターで

生徒指導担当の指導主事として活躍されている保

坂典江先生です。 

今日は市内小中学校の児童・生徒の様子をお

聞かせいただけることを楽しみにしています。 

尚、私事になりますが、私がまだ現職の頃、教育

実習に来られた女子学生が今では市内唯一人の

女性指導主事に成長されたことをとても嬉しく思い

ます。 

 

卓話 

「富津市の小中学生の様子」 

         富津市教育委員会教育センター 

              指導主事 保坂典江 様 

 
こんにちは。日頃より富津市教育委員会の活動

に対しまして、ご理解ご協力をくださり、ありがとうご

ざいます。また、ロータリークラブの皆様や大貫・佐

貫地区の皆様には、地域で子どもを温かく見守り、

支えてくださり、厚く御礼申し上げます。 

それでは、市内の小中学生の様子についてお話

しを進めて参ります。 

まず市内児童生徒数は、平成２５年度学校基本

調査より、小学生１,９４８人、中学生１,１３４人です。

市内の小中学生が一番多かった昭和５７年と比較

すると、現在は半分以下となっています。学校規模

をみると、小学校の大規模校は５６９人、小規模校

は１３人です。中学校の大規模校は５４８人、小規

模校は５５人で、市内南部に小規模校が多くなって

います。 

最近の小中学生の学校生活は、全体的に落ち

着いた様子が見られます。明るく活発で、前向きな

考えを持ち、学習・運動・行事に積極的に取り組む

児童生徒の姿が多く見られます。特に、運動面の

新体力テストの結果は、県内上位です。粘り強く学

習に取り組み、学習面の向上を図ることが必要であ

ると捉えております。 

今年度の各種大会の主なご活躍を紹介しますと、

陸上全国大会走り高跳びで大貫中学校が第２位、

相撲関東大会に富津中学校、剣道関東大会に佐

貫中学校が出場しました。君津地方英語スピーチ

コンテストでは、団体２位に富津中学校、３位に天

羽中学校が入賞するなど、様々な場面で頑張りを

見せています。 

つづいて、今年度の文部科学省学力状況調査

の児童生徒の質問紙の集計結果から見えてくる様

子です。全国平均と比較しますと、小学生は、自分

には良いところがあると思っている、家の手伝いを

する、学校のきまりを守っていると回答した児童が

多い状況でした。中学生は、学校に行くのは楽しい

と思っている、学校の規則を守っている、読書が好

きな生徒が多い状況でした。しかし、テレビやビデ

オ・DVD を見たり聞いたりする時間が多く、一日あ

たりの勉強時間が少ないという結果でした。 

いじめについては、６月にいじめ防止対策推進

法が公布され、取り組んでおります。最近は、携帯

電話やスマートフォン等の使用上で、友人関係のト

ラブルにつながるケースもあります。 

長期欠席・不登校については、割合で見ると、



 

 

小学生では全国平均を下回っていましたが、平成

２２年度から長期欠席が増加傾向です。中学生は、

長期欠席・不登校ともに、平成２２年度から全国平

均を下回り、減少傾向です。今後も適応指導教室

の充実など、継続して長期欠席・不登校の解消に

努めて参ります。 

悩みについては、中学校に配置されているスク

ールカウンセラーへの相談内容を昨年度の多かっ

た順にあげると、対人関係、性格・身体、家庭問題、

不登校、学業・進路、教師・生徒間関係、いじめ、

部活動、他でした。相談内容は、中学生・保護者・

教職員の合計です。 

最後に、小中学生の現状を踏まえた今年度の富

津市学校教育の指針について、お話しさせていた

だきます。指針は、「富津を愛し、富津の未来を託

せる児童・生徒の育成」です。３つの柱は、①心豊

かでたくましい児童・生徒の育成、②確かな学力を

身につけた児童・生徒の育成、③児童・生徒の成

長を支える教育力の高い学校づくりです。本指針

をもとに、各小中学校が実態に合わせ、特色を生

かした教育活動を展開しています。      

今後も学校と地域が連携して、子どもを育ててい

けますよう、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

ありがとうございました。     

 

 
マザー牧場 

 

ニコニコＢＯＸ 

           平野安照 親睦担当委員 

須藤 隆、山田昌雄、若鍋武良、大網庄一郎、 

高島治雄、小野恒靖、榎本守男、平野安照 

保坂先生、卓話有り難う御座いました。 

合計 8,000 円 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/19 13 6  68.42%

前回 21/19 13 6  68.42%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

 

君津RC    ﾎﾃﾙ千成        0439-52-8511 

袖ヶ浦RC  ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味袖ヶ浦店 0438-60-1753 

富津RC    山の上ﾎﾃﾙ         0439-67-0388 

木更津東RC ﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ 0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC 新日鐵住金富津ｸﾗﾌﾞ  0439-80-2525 

上総RC    割烹旅館 山徳     0439-27-2003 

木更津RC  東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ   0438-25-8888 

 

コスモス 

ロータリー公式標語 

 「超我の奉仕」            

(Service Above Self) …第 1 標語  

1911 年 のポートランドで開 催された

「第 2 回全米ロータリークラブ連合会」で

発表され、1950 年のデトロイト国際大会で

ロータリーの「公式標語」として採択された。

  

 「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」

(One Profits Most Who Serves Best.) 

…第２標語  1910 年にシェルドンが提唱、

1950 年に公式標語として採択された。 


